



“文化”はコロナに負けずに前を向く 高石市民文化祭

【11月3日・アプラたかいし】

新型コロナウイルス感染症を予防するため、内容等に一部変更がありました。出演された方は「今年は練習の成果を披露する機会が少なかったのですが、開催できて嬉しい。」と語られていました。



地域資源を活用し、まちの活力を創出する リノベーションスクール@高石

【11月8日・市役所】

遊休不動産等の地域資源を活用して事業案を考える「リノベーションスクール@高石」を開催しました。公開プレゼンでは、民間の不動産オーナーたちに向けて専門家のアドバイスを受けた受講生から魅力ある提案が行われていました。



みんなが主役！ 市内の小学校で体育行事を開催！

【11月14日・加茂小学校】

児童と保護者の3密回避のために学年ごとに時間を区切り、入替制で行われました。競技はクラス対抗で行われ、玉入れや大玉運びなど、子どもたちは1位をめざして一生懸命動き回っていました。



健幸ウォーキングイベントにあわせて特定健診を受診 TAKAISHI 健診 JAM でさらに健幸に

【11月23日・アプラたかいし】

10月に引き続き、市内各所で行われた健幸ウォーキングイベント。今回はより安全に楽しんでいただくため、コースの追加や変更を行い、合計4コースでの開催となりました。また、せせらぎコースのゴール地点となったアプラたかいしでは、特定健診イベント「TAKAISHI 健診 JAM」を開催。特定健診の集団健診が実施され、たくさんの方が受診に訪れていました。ホール内では健康に関するブースが設けられ、吉本興業のお笑い芸人が「健幸」をテーマに漫才を披露するなど、健康に関する学びが多いイベントとなりました。



疑問をもったら図書館へ！ 図書館を使った調べる学習コンクール

【11月21日・図書館本館】

今年は過去最多 208の応募作品から11の作品が表彰され、市長賞は増村さんの「プーメラン」に決定しました。来賓の挨拶で阪口市長は「不思議だな、と思って自ら調べたことが素晴らしい。」と受賞者を称えていました。